

Naturschutzbund-Stadtgruppe Linz im Rahmen von "Linz macht sauber" 2025 ausgezeichnet



© Stadt Linz

Anfang Juli 2025 wurde die Naturschutzbund-Stadtgruppe Linz im Rahmen von der [Aktion „Linz macht sauber“ 2025](#) für die mittlerweile traditionelle, alljährliche Müllsammelaktion am Sammelgerinne Großer Haselbach - Diesenleitenbach im Donaufeld in Linz-Urfahr ausgezeichnet.

Die Naturschutzbund-Stadtgruppe Linz wurde von Klimastadträtin Eva Schobesberger, dem für die Abfallwirtschaft zuständige Stadtrat Thomas Gegenhuber und der Organisatorin der Mitmachaktion, Barbara Veitl vom Geschäftsbereich Stadtgrün und Straßenbetreuung gemeinsam mit weiteren Vereinen und Gruppen sowie Schulen für die Teilnahme an der Aktion geehrt.

Herzliche Gratulation an die ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der [Naturschutzbund-Stadtgruppe Linz](#) für ihr Engagement!

22.07.2025